

مختصر توصيف المقرر

اسم المقرر:	قانون البيئة
رقم المقرر:	LAW 435
اسم ورقم المتطلب السابق:	LAW 110
مستوى المقرر:	اختباري
الساعات المعتمدة:	3
Module Title:	
Module ID:	
Prerequisite:	
Level:	
Credit Hours:	

Module Description

وصف المقرر :

<p>- Specifying the concept of environment, the environment in the light of Shar'ia, the development of the environment care, the forms of harming the environment</p> <p>- the rules of protecting environment in the domestic and international rules, means of protecting environment, Sanctions resulting from harming environment.</p>	<p>تحديد مفهوم البيئة، البيئة على ضوء الشريعة الإسلامية</p> <p>تطور الاهتمام بالبيئة، مظاهر الإضرار بالبيئة قواعد حماية البيئة في القواعد الوطنية والدولية، وسائل حماية البيئة، الجزاءات المترتبة على الإضرار بالبيئة.</p>
---	--

Module Aims

أهداف المقرر :

Identifying the concept of environment, specifying the components of environment, showing the legal means of protecting the environment and studying the domestic and international legislations for protecting the environment.	التعريف بمفهوم البيئة ،تحديد مكونات البيئة ،و بيان الوسائل القانونية لحماية البيئة ،دراسة التشريعات الوطنية والدولية لحماية البيئة .	2

مخرجات التعليم: (الفهم والمعرفة والمهارات الذهنية والعملية)

يفترض بالطالب بعد دراسته لهذه المقرر أن يكون قادرا على:

- Give the legal advice in the area of environment and to be qualified to be a member of the committees adjudicating the disputes of the protection of environment.	الاستشارات القانونية في مجال البيئة والتأهيل لعضوية اللجان الفاصلة في منازعات حماية البيئة	1
		2

محتوى المقرر (يتم تعيئتها باللغة المعتمدة في التدريس)

ساعات التدريس (Hours)	عدد الأسابيع (Weeks)	قائمة الموضوعات (Subjects)

الكتاب المقرر والمراجع المساندة: (يتم تعبئتها بلغة الكتاب الذي يدرس)

قانون حماية البيئة في ضوء الشريعة الإسلامية	اسم الكتاب المقرر Textbook title
الحو، ماجد راغب	اسم المؤلف (رئيسي) Author's Name
منشأة أعارف	اسم الناشر Publisher
2002م	سنة النشر Publishing Year
قانون حماية البيئة، دراسة تأصيلية في الأنظمة الوطنية والاتفاقيات الدولية	اسم المرجع (1) Reference (1)
أحمد عبدالكريم سلامة	اسم المؤلف Author's Name
جامعة الملك سعود، النشر العلمي والمطابع	اسم الناشر Publisher
1416 هـ	سنة النشر Publishing Year

اسم المرجع (1) Reference (1)	دور المنظمات الدولية في حماية البيئة
اسم المؤلف Author's Name	عبد العزيز الهادي عبد العزيز مخيمر
اسم الناشر Publisher	دار النهضة العربية.
سنة النشر Publishing Year	١٩٨٧ م

ملاحظة: يمكن اضافة مراجع اخرى بحيث لا تتجاوز 3 مراجع على الاكثر.